



Bericht Region Köln-Bonn-Aachen

Die Struktur der Radsportregion Köln Bonn Aachen befindet sich weiterhin im Aufbau. Die Zusammenarbeit mit dem Radsportbezirk Köln/Bonn funktioniert gut und es bildet sich eine regionale Struktur mit Ansprechpartnern für Radsportdisziplinen.

Die Region Köln Bonn Aachen hat im letzten Jahr wieder Vereine mit Fördermitteln bei der Durchführung von Veranstaltungen unterstützt. Dabei lag der Schwerpunkt der Förderung im Jugendbereich, insbesondere bei Rennsportveranstaltungen. Die Förderung wurde bereits von einigen Vereinen genutzt und soll in der Saison 2025 noch mehr Vereine erreichen. Zusätzlich konnte die Region einzelne Vereine bei Projekten durch planerische Unterstützung und mit der Vermittlung von Kontakten weiterhelfen. In der Saison 2025 soll das Angebot der Region für die Vereine ausgebaut werden.

Auf der Regionalkonferenz am 26.01.2025 wurde ein neuer Regionalvorsitzender gewählt. Sascha Hoff scheidet aus dem Amt. Heinz Keutgens vom RC Zugvogel 09 Aachen wurde von den anwesenden Vereinen als neuer Regionalvorsitzender gewählt.

Aachen, im Januar 2025

Sascha Hoff

Regionalvorsitzender